

写真で見る
学校の様子

長万部小学校



1・2年表現～GUTS!



3・4年表現～銀河鉄道999



5・6年表現～よさこいソーランIN長万部2014

長万部中学校



校内陸上



修学旅行



修学旅行発表会



かわいいからこそ厳しく

長万部小学校長
鈴木俊浩

八年前の資料ですが、大がかりな高校生へのアンケート調査で、「今通っている高校は自分の個性を伸ばすことができると思いますか。」という質問に対し、「はい」と回答した子は十五%にも満たなかったという結果が載っていました。高校に不満があるわけではありません。自分もそうでしたが、はっきりとした目的意識をもって進学する子は少ないのではないのでしょうか。別な国際的調査では、日本の高校生は他国に比べ、就きたい仕事や将来のために学習しようとする意識が低いと書いてありました。これも、学習意欲が低いという意味ではありません。まだ将来がぼんやりとしか見えていないことの表れだと私は思います。

バブルがはじけてからというものが、就職受難の時代が続いています。次代を担う子供たちがどのよう状況にあってもしつかりと自立してほしいという願いから生まれたのが、「キャリア教育」です。「キャリア」とは、中世ラテン語の「車道」が起源で、競技場等のコースやトラックというのがその語源だそうです。そこから、人がたどる行路や足跡を意味するようになりました。ですから、「キャリア教育」とは、「自分らしい生き方の実現のための教育」といったことでしょうか。

学校は社会とかけ離れていると言われます。それだけに、いかに社会の「本物」に触れさせるかと悩みます。小学生に、働くことの喜びを伝えたり実感させたりするのもそのひとつです。そして、世の中の現状、厳しさも伝えねばと思います。子供は本当にかわいいですが、あつという間に大人になりますから。

「ノースカフェ」開放
～地域に開かれた大学を目指して～



現在の大学には、研究・教育の他に地域や社会の知の拠点として、住民の生涯学習や多種多様な主体の活動を支えると同時に、地域や社会の課題を共に解決し、その活性化や新たな価値の創造への積極的な貢献が求められています。その貢献の一環として、長万部キャンパスでは大学の喫茶店（ノースカフェ）を地域の皆さんにも開放し、大学の雰囲気味わっていただける

ようにいたしました。このカフェでは学生と同じ食事ができるのももちろんのこと、パフェやケーキなどもお召し上がりいただけます。美しい噴火湾を眺めながら、大学の雰囲気と美味しい料理を味わってみませんか？



ノースカフェ情報

営業日 学生がいる期間
営業時間 11:30～13:00
15:30～19:30
(土・日・祝は11:30～19:30)
席数 20席(テーブル席)
電話 2-5389

長万部の
教育
コーナー
今、キャンパスでは
東京理科大学



新開公園ときしらず満開
長万部マリア幼稚園

新開公園がときしらずの花で満開となっていた晴天の日散歩に出かけました。ときしらずの花がじゅうたんの様に一面に咲いている中、そのかわいい花を眺めながらひと時を楽しみました。道端に咲いているときしらずでも群生になると予想以上にきれい。子どもたちも大はしゃぎ!! 季節や植物の変化を感じる絶好のチャンスとなりました。自然の恵みと長万部のふるりの良さに感謝。自然環境を大切にしたい生活をとり入れ、活動意欲を高めていきたいと思えます。

